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El grupo municipal del
BNG ha acusado al alcalde,
Carlos Negreira, de impedir-
le visitar las instalaciones de
la planta de tratamiento de re-
siduos del Concello, ubicada
en Nostián y gestionada en ré-
gimen de concesión por la
UniónTemporal de Empresas
(UTE) formada por Babcock,
Kommunalmbh y Tecmed,
aunque mantiene como nom-
bre comercial Albada, según
destaca el Bloque.

Los nacionalistas recuer-
dan que se han cumplido dos
meses de la presentación por
registro de una solicitud diri-
gida a Negreira instándole a
adoptar las “medidas oportu-
nas” para que sus concejales
pudiesen visitar la planta, des-
pués de que su portavoz mu-
nicipal, Manuel Carril, hubie-
se comprobado in situ la “si-
tuación real” de las instalacio-
nes. También hacen hincapié
en que el comité de empresa
de Albada ha denunciado la
“completa saturación” de la
planta.

El BNG acusa
a Negreira
de impedirle
visitar la planta
de Nostián
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La Junta de Gobierno Lo-
cal ha aprobado otorgar a la
Fundación Secretariado Gita-
no 200.000 euros para facili-
tar el acceso a la vivienda de la
comunidad gitana. La entidad
se compromete a gestionar las
ayudas que percibirán los aso-
ciados, así como a promover
itinerarios de inclusión e in-
serción y a desarrollar un se-
guimiento del realojamiento,
además de acciones de sensi-
bilización e intermediación.

La finalidad del acuerdo
que firmarán las dos institu-
ciones es el de promover que
lacomunidadgitanase integre
en el término municipal.

La Junta de Gobierno Lo-
cal decidió también solicitar
una subvención a la Xunta pa-
ra la contratación de agentes
de empleo y desarrollo local.
La ayuda que pedirá el Conce-
llo superará los160.000euros.
Otra de las decisiones adop-
tadas por la reunión de con-
cejales fue la de dar luz verde
a una serie de licencias urba-
nísticas, con un presupuesto
total de ejecución material de
7,3 millones de euros. Las ac-
tuacionescontemplan la insta-
lación de ascensores.

El Concello otorga
200.000 euros a
Secretariado
Gitano para
acceder a casas

La asociación
gestionará la inserción
del colectivo en el
término municipal

Medio millón de euros para costear
50 años de taxis. Este es el cálculo
que hace el alcalde para responder
a las críticas del PSOE por suprimir
los coches oficiales. Cree que, por

muchos taxis que utilicen los con-
cejales, nunca se igualará el coste
que suponían los diez vehículos que
componían el parquemóvildelCon-
cello. Ni el regidor ni el conselleiro

de Presidencia se atreven a pedir que
otros primeros ediles también pres-
cindan de los automóviles pero de-
fienden que es una idea ajustada a
lo que piden los ciudadanos

Ángela Fernández
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El cruce de acusaciones entre
el Gobierno local y el PSOE por
la supresión de los coches oficia-
les del Concello tuvo ayer un nue-
vo capítulo. Si los socialistas in-
sisten en pedir que se haga públi-
co el cálculo de cuánto costará que
los concejales se trasladen en taxis,
el alcalde, Carlos Negreira, ofrece
sus propias cifras. “El ahorro de un
año de coches oficiales paga 50
años de taxis”, aseguró. El coste
de mantener el parque móvil, tan-
to los propios automóviles como
del personal, supone un gasto de
medio millón de euros año, lo que,
según el regidor, no es compara-
ble a lo que costaría moverse en
transporte público por la ciudad.
Pero es más, el primer edil no des-
carta moverse a pie porque afirma
que la ciudad es “cómoda”.

Negreiranoseatrevióayeraani-
mar a sus homólogos del resto de
Galicia o España a que tomen la
misma decisión pero sí apuntó que
se trata de un ahorro para “blindar
el gasto social” y un ejemplo de
que, al igual que los ciudadanos, el
Concello se “ajusta el cinturón”.
El conselleiro de Presidencia, Al-

fonso Rueda dijo “tener que aplau-
dir” la resolución de su compañe-
ro de partido porque, añadió, “está
en sintonía con lo que demandan
los ciudadanos”, pero tampoco
aconsejó al resto de alcaldes que

sigan el modelo: “Tienen que de-
cidirlo los propios Gobiernos lo-
cales, pero en el PP el tema de la
austeridad lo tenemos muy claro”.

Por su parte, la portavoz del gru-
po municipal del PSOE, Mar Bar-

cón, pidió que se haga público el
precio del nuevo sistema de trans-
porte y advirtió de que los chófe-
res seguirán siendo funcionarios
por lo que seguirá contabilizándo-
se como coste.

Negreira: “El ahorro de un año de
coches oficiales paga 50 de taxis”
El alcalde alega que la ciudad es “cómoda” para desplazarse para defender la supresión del
parque móvil municipal ●� El PSOE insiste en que se haga un estudio del coste de la alternativa

Coches oficiales de varias administraciones en un acto en el muelle del Este. / CARLOS PARDELLAS

Busquets y el concejal de Urbanismo, ayer, en los despachos de Urbanismo. / LA OPINIÓN
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Los responsables de la Conce-
jalía de Urbanismo y el arquitecto
Joan Busquets se reunieron ayer en
la ciudad para tratar los cambios
que tendrá el Plan General de Orde-
nación Urbana según los deseos del
nuevo Ejecutivo municipal. Las fe-
chas que maneja el Ayuntamiento

para la aprobación definitiva toda-
vía no han mudado y sostienen que
el documento estará “aprobado de-
finitivamenteydisponible”para los
ciudadanos en verano de 2012.

La reunión del edil de Urbanis-
mo, Martín Fernández Prado, y el
diseñador del PGOM se ha celebra-
do para “poner el trabajo en común
realizado por el equipo redactor del
proyecto y los responsables de la

concejalía desde la toma de pose-
sión”, según señala en un comuni-
cado del Concello, que no ha que-
rido adelantar más detalles sobre
el contenido del encuentro. En la
oposición, el actual Ejecutivo fue
muycríticoconalgunasde las ideas
de Busquets, como la ejecución de
los primeros corredores verdes y
la limitaciónde lasalturasconstruc-
tivas (fuera de ordenación parcial).

Urbanismo debate con Busquets
los cambios del plan general

Redacción

A CORUÑA

El grupo municipal de Es-
querda Unida-Os Verdes pro-
pondráalplenode laCorpora-
ción que el 24 de junio, día de
San Juan, sea festivo. Lo hará
a través de una moción que ya
haentregadoenel registromu-
nicipal. Para su portavoz mu-
nicipal,CésarSantiso,“lospo-
derespúblicos tienenlaobliga-
ción de atender las demandas
de laciudadanía,actuandocon
flexibilidad y perspicacia an-
te el sentir mayoritario”.

Recuerda que el pleno tie-
ne la potestad de proponer a
laautoridad laboralcompeten-
te dos días inhábiles y sostie-
ne que “la mayor parte” de los
vecinossolicitanqueSanJuan
sea uno de ellos. En el muni-
cipio son festivos locales el
martes de Carnaval y el 7 de
octubre, festividad de la Vir-
gen del Rosario. El Bloque
sostiene que la noche de San
Juan“seestáconsolidandoco-
mounode loseventosmás im-
portantes de la ciudad” mien-
tras que el Rosario “está per-
diendo trascendencia”.

EU-Os Verdes
registra una
moción para
solicitar que San
Juan sea inhábil
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